

# DIARIO EL NORTINO

SOMOS LA DIFERENCIA EN ONLINE

[POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#) [QUIENES SOMOS](#)



HOME / 2019 / SEPTIEMBRE / 5 / DERECHO AL OLVIDO EN WEB, UNA NECESIDAD GLOBAL AFIANZADA POR EALIXIR GROUP



[DERECHOS HUMANOS](#) [JUSTICIA & LEY](#) [TECNOLOGÍA & INTERNET](#)

## Derecho al olvido en web, una necesidad global afianzada por Ealixir Group

By prensa 9 meses ago

*En el marco de la conmemoración del “Día Mundial de la Libertad de Prensa” que se celebra el 03 de mayo de cada año, según resolución de la UNESCO, la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), a través de su presidenta María Elvira Domínguez, aseguró que aún queda camino por recorrer en la lucha hacia la libertad de prensa. Uno de los hitos identificados en la actualidad, es la aplicación discriminada del derecho al olvido en países como Argentina, Chile y Costa Rica.*

Además de la vulnerabilidad de los derechos de periodistas y trabajadores de la prensa en países de Latinoamérica, en la actualidad todavía no se considera globalmente el derecho al olvido en web una necesidad y un derecho consolidado en diferentes áreas del mundo, por tanto, Ealixir Group asume un gran compromiso como Compañía, trabajando en la búsqueda por garantizar que la web no mantenga vigente, noticias, datos o fotografías que menoscaben la posibilidad de proteger el honor, integridad e información privada de las personas.

Aunque el derecho al olvido no está establecido en la legislación chilena, existen recursos y mecanismos de protección que están siendo mejorados para que los individuos puedan hacer valer sus derechos. Enea Angelo Trevisan, CEO y fundador de Ealixir Group, destaca que: “El derecho al olvido no limita de ninguna manera la libertad de prensa, al contrario, los medios de comunicación son libres de informar y escribir todos los hechos relacionados con cualquier persona en el mundo. Sin embargo, después del pico de una noticia, o cuando ésta ya no es de interés público, el derecho al olvido establece el derecho del sujeto individual de la noticia a proteger su privacidad, impidiendo que la misma lo persiga de por vida”.

La web es un recurso de inmenso valor para el desarrollo de las sociedades actuales, no obstante, es bien sabido que hoy en día también puede convertirse en un espacio de exposición y sobreexposición de la vida privada de personas que tienen el derecho de gozar de estabilidad



### Tarifa Oficial Servel



Buscar ...

BUSCAR

### Entradas recientes

Líderes regionales y comunales exigen respeto por Elección de Gobernadores Regionales

Ministerio de Salud traslada a tres pacientes desde Santiago a Concepción

Adultos mayores preocupados por inicio de confinamiento sin contención emocional

Partidos de izquierda critican duramente las medidas adoptadas por el gobierno

Centros de Salud Familiar de Iquique atenderán con normalidad durante Cuarentena

Primera Dama anuncia ayuda en asistencia psicológica a través de WhatsApp por Covid 19

Estudian posibilidad de reservar parte del espectro radioeléctrico para el Estado

IFOP cuenta con nuevos laboratorios en Valparaíso

superposición de la vida privada de personas que tienen el derecho de gozar de estabilidad emocional, psicológica, laboral y familiar.

Ealixir Group ofrece habilidades y tecnología para eliminar noticias falsas u osboletas sin interés público, que dañan la reputación de clientes que buscan seguridad y la oportunidad de rehacer sus vidas, tras haber estado en el centro de episodios o vínculos negativos. En paralelo a esta actividad como pilar, la Compañía ha activado un servicio de reputación web llamado Story, para también recargar la web con noticias positivas e historias de éxito.

Las leyes relacionadas con el derecho al olvido recientemente aprobadas por la Unión Europea son ciertamente positivas, aún así, la premisa de Ealixir Group es que se puede hacer más, no solo identificándolas y promoviéndolas para que cada vez tengan mayor penetración en las sociedades latinoamericanas, sino involucrando directamente a los gerentes y líderes de grandes plataformas en línea, como por ejemplo Google y Facebook, en el control de su contenido, para hacer de la web un lugar que sea realmente seguro para todos.

#### Enlaces referenciales:

[SIP: la censura y crímenes contra periodistas atentan contra la libertad de prensa en A. Latina](#)

[Duro mensaje de la SIP por el Día de la Libertad de Prensa: no podemos celebrar](#)

[De Europa a Chile: A 5 años de su consagración: repensando el derecho al olvido](#)

**prensa**

See author's posts

[Share](#) [Tweet](#) [Share](#) [Like 0](#)

PREVIOUS

**TARAPACÁ FIRMA ACUERDO DE CONVALIDACIÓN EN EDUCACIÓN TÉCNICO PROFESIONAL**

NEXT

**CHILENOS DESARROLLAN INNOVADOR VIDEOJUEGO SOBRE ALIENS FIESTEROS**

Cuenta Pública INDAP destaca gestión ante sequías, modernización y apertura de mercados para empresas agrícolas

Terrenos en el sur de Chile siguen siendo demandados a pesar de pandemia

### Archivos

Elegir el mes

### Categorías

Elegir la categoría

